



Drei Orientierungsziele

«Wenn wir die Fäden, an denen unsere Stärken und Schwächen, unsere Zuneigung und unsere Beziehung hängen, miteinander verwickeln und weiterentwickeln, könnte daraus ein starker, rißfester, roter Faden für unser weiteres gemeinsames Leben werden». Ernst Ferstl

Das Jahresthema nimmt einen Aspekt des Leitbildes auf, auf den wir uns während des Schuljahres besonders fokussieren. Wir setzen uns jeweils drei Orientierungsziele, die wir anstreben:

1. Kopf: Wir streben in allen Bereichen organisatorische Strukturen an, die allen klar sind und die uns unsere Arbeit und Zusammenarbeit erleichtern.
2. Herz: Wir fördern das Miteinander in Vielfalt und richten unser Augenmerk auf die Stärken und nicht auf die Defizite unserer Mitmenschen.
3. Hand: In jedem Quartal zelebrieren wir pro Schulstandort einen Anlass (eine Sequenz) zum Jahresthema «In varietate concordia» - oder einfach gesagt... «Gemeinsam sind wir stark!»

Zum Schluss des Schuljahres schauen wir zurück und freuen uns hoffentlich an den vielen schönen Geschichten, die wir während dieses Schuljahres in unserer Schule geschrieben haben und einmal später unseren Kindern oder Grosskindern erzählen können...